

Pemkot Jaksel Imbau Warga Waspada Longsor

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Selatan mengimbau warga untuk mewaspada potensi terjadinya longsor di sejumlah wilayah akibat curah hujan tinggi di DKI Jakarta. Kepala Suku Dinas SDA Jakarta Selatan, Mustajab, mengakui sejauh ini belum menemukan daerah yang mengalami longsor saat curah hujan tinggi.

"Sampai detik ini belum, ya semoga jangan terjadi longsor. Saya sudah sampaikan ke lurah dan camat, kalau sepanjang lereng di Setu, Ciliwung, dan di Lenggong ini rawan longsor," kata Mustajab dalam keterangannya yang diterima di Jakarta, Jumat (29/10).

Sebelumnya, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta melalui akun Instagram resminya memprakirakan sejumlah wilayah berpotensi mengalami pergerakan tanah di Jakarta Selatan.

Sebanyak delapan kecamatan Jakarta Selatan menjadi kawasan yang berpotensi mengalami pergerakan tanah paling banyak, antara lain Cilandak, Jagakarsa, Ke-

bayoran Baru, dan Kebayoran Lama.

Selanjutnya, Mampang Prapatan, Pancoran, Pasar Minggu, dan Pesanggrahan. Pada zona menengah, wilayah tersebut diprediksi mengalami pergeseran tanah jika curah hujan di atas normal, secara khusus daerah yang berbatasan dengan lembah sungai, gawir, tebing jalan, atau lereng. Hal itu berdasarkan informasi dari PVMBG (Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi), beberapa daerah di Provinsi DKI Jakarta berada di Zona Menengah.

"Pada Zona Menengah dapat terjadi gerakan tanah jika curah hujan di atas normal, terutama pada daerah yang berbatasan dengan lembah sungai, gawir, tebing jalan atau jika lereng mengalami gangguan," tulis akun @bpbddkijakarta Rabu, (27/10).

Karena itu, para aparat pemerintahan mulai dari lurah, camat hingga masyarakat diimbau untuk mengantisipasi pergerakan tanah imbas curah hujan tinggi.

"Untuk itu, kepada Lurah, Camat, dan masyarakat diimbau untuk tetap mengantisipasi adanya potensi gerakan tanah pada saat curah hujan di atas normal," tulisnya. ● yan

Wabup Marjuki Pinta Jajarannya Fokus Tingkatkan Kinerja Pelayanan Masyarakat

FOTO: PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Wakil Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (dua kiri) saat pertemuan pertama dengan jajarannya di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang Timur, Jum'at (29/10).

CIKARANG TIMUR (IM) - Wakil Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, menggelar pertemuan pertamanya dengan Kepala Perangkat Daerah, Direktur RSUD, Camat, serta Kepala Bagian di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi. Pertemuan tersebut diawali dengan melakukan olahraga bersama di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang Timur, Jumat (29/10).

Dalam kegiatan tersebut, Marjuki mengingatkan agar Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) dapat fokus dalam melaksanakan tugas pokoknya masing-masing, serta dapat saling menyatukan semangatnya dalam bekerja.

"Kita sebagai abdi negara harus fokus dan menyatukan semangat bahwa kita harus bekerja sesuai tugas pokok kita masing-masing," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Jum'at (29/10).

Ia mengharapkan adanya tim yang kuat antara satu instansi dengan instansi lainnya, dengan harapan untuk saling membantu dan meningkatkan agar hasil kerjanya

dapat sesuai dengan harapan masyarakat.

"Harapannya kita menjadi tim yang kuat antara satu sama lain. Jika ada yang tidak maksimal harus kita bantu dan ingatkan agar semua kerjanya sesuai dengan harapan masyarakat," tuturnya.

Selain itu, ia menyampaikan keinginannya untuk menjadikan olahraga ini sebagai kegiatan rutin.

Hal tersebut juga ditunjukkan sebagai pengingat bagi masyarakat Kabupaten Bekasi (SKPD) dapat fokus dalam melaksanakan tugas pokoknya masing-masing, serta dapat saling menyatukan semangatnya dalam bekerja.

"Acara ini kita lakukan sambil olahraga agar masyarakat tahu bahwa betapa pentingnya olahraga demi menjaga kesehatan. Olahraga ini memang harus diagenda minimal satu bulan sekali," ucapnya.

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Pj. Sekretaris Daerah Herman Hanapi, Kepala Perangkat Daerah, Camat, Direktur RSUD, serta Kepala Bagian yang ada di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi. ● mdl

Batu Bersejarah Diduga dari Abad 18 Ditemukan di Trotoar Condet

JAKARTA (IM) - Seongkah batu diduga peninggalan bersejarah pada abad ke-18 diangkat dari sebuah trotoar di Jalan TB Simatupang, Condet, Pasar Rebo, Jakarta Timur, Kamis (28/10).

Pengangkatan batu diduga berkaitan aktivitas pabrik gula tersebut dilakukan oleh tim dari Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Timur.

Usai dipindahkan, batu tersebut rencananya akan dibawa ke pihak Cagar Budaya Condet.

"Batu itu di daerah TB Simatupang. Dipindahkan ke Balai Cagar Budaya Condet," kata Kepala Seksi Operasional Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur, Gatot Sulae-

man saat dihubungi, Jumat (29/10).

Gatot mengatakan batu tersebut diduga bekas alat penggilingan tebu. Ia menyebutkan awalnya warga yang melihat batu itu melapor ke aparat untuk kemudian dipindahkan.

Berdasarkan postingan di akun @humasjakfire, disebut bahwa Sudin Gulkarmat Jakarta Timur mengerahkan satu unit derek (crane) untuk mengangkat batu yang berbobot kurang lebih 326 kilogram tersebut. Proses pengangkatan memakan waktu hampir dua jam.

"Dari tim Bina Marga menggali sampai benar-benar siap untuk diangkat. Kemudian pemadam mengangkat kurang lebih prosensnya hampir dua jam baru bisa diangkat," ujar Gatot. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PEMBERSIHAN WADUK PLUIT

Seorang petugas mengoperasikan berky untuk menyisir sampah organik dan anorganik di Waduk Pluit, Jakarta Utara, Jumat (29/10). Tim Unit Pengelola Kebersihan (UPK) Badan Air Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta menargetkan pembersihan sampah pada waduk seluas 80 hektare tersebut dalam waktu sepekan sebagai upaya untuk mengantisipasi banjir.

TARGETNYA DALAM 6 JAM BANJIR SUDAH KERING

Anies: Ibu Kota tak Boleh Lagi Kebanjiran

Anies Baswedan menargetkan genangan air di Jakarta akan surut dalam waktu enam jam setelah hujan berhenti. Menurutnya, kapasitas drainase jalan utama atau jalan raya di DKI Jakarta mencapai 100 milimeter per hari. Jadi bila curah hujan per hari di DKI Jakarta mencapai 100 milimeter, Anies menargetkan kawasan Ibu Kota tidak boleh banjir.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, mengatakan upaya mempercepat penanganan banjir oleh jajarannya bisa mendapat penilaian melalui indikator kinerja individu atau key perfor-

mance indicator (KPI). Anies menargetkan wilayah Ibu Kota tak boleh lagi kebanjiran.

"Di awal tahun ini terasa daerah-daerah yang biasanya kalau banjir tergenang tiga empat hari, sekarang kurang

dari satu hari sudah kering. Kenapa? karena sekarang petugas lurah, camat, BPBD, itu semua punya target," kata Anies dalam Rakornas virtual, Jumat (29/10).

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu menargetkan genangan air surut dalam waktu enam jam setelah hujan berhenti. Menurutnya, kapasitas drainase jalan utama atau jalan raya di DKI Jakarta mencapai 100 milimeter per hari dan di luar jalan utama dan jalan raya mencapai 50 milimeter per hari. Apabila curah hujan per hari di DKI Jakarta mencapai 100 milimeter, Anies menargetkan kawasan Ibu Kota tidak boleh banjir. Sedangkan, untukantisipasi banjir pihaknya sudah

melakukan aksi gerebek lumpur dengan mengeruk sedimen dan sampah di sejumlah sungai dan waduk di lima wilayah di DKI Jakarta.

Tujuannya agar waduk dan sungai tersebut memiliki daya tampung air yang lebih besar jika curah hujan lebih tinggi dari 100 milimeter per hari. Sementara itu, lanjut dia, 13 sungai yang mengalir di Jakarta memiliki daya tampung 2.300 meter kubik per detik. Anies mencatat volume air

yang sempat masuk ke Jakarta mencapai 3.200 meter kubik per detik ketika ada hujan ekstrem di kawasan selatan atau pegunungan.

"Jadi gap-nya itu bisa meningkat sampai 1.000 meter kubik per detik antara daya tampung dengan air yang masuk, itu sebabnya harus dikendalikan di kawasan tengah dengan waduk, supaya masuknya ke dalam kota masih tetap sesuai kapasitas," ucapnya. ● yan

Trotoar di Tanjung Duren Jakbar Jadi Tempat Parkir Liar dan Ngetem Ojol

JAKARTA (IM) - Sejumlah motor berjejer terparkir di sepanjang trotoar yang ada di jalan Tanjung Duren Raya, Grogol Petamburan, Jakarta Barat.

Pemilik motor yang terparkir di trotoar itu didominasi oleh pengendara ojek online (ojol). Mereka mengaku sengaja parkir di kawasan yang tidak semestinya lantaran kawasan itu termasuk sentra kuliner.

Sehingga para pengemudi ojol sengaja memarkirkan kendaraannya sambil menunggu orderan yang masuk.

Febri (28), pengemudi ojek online di kawasan tersebut mengatakan, dirinya sengaja memarkirkan kendaraan di atas trotoar karena sulitnya lahan parkir.

Dirinya yang sehari-hari bekerja sebagai pengemudi ojol itu mengaku setiap hari, dia selalu mangkal di kawasan tersebut.

"Di sini ordernya cukup rame karena banyak gerai makanan di sini," ujarnya saat ditemui, Jumat (29/10).

Menurut Febri, keterbatasan lahan parkir membuatnya terpaksa parkir di atas trotoar.

"Banyak tukang kopi juga di sini, jadi enak lebih mudah aja. Kalau dapat order jadi tinggal jalan ga pake ribet," tuturnya.

Kondisi trotoar yang dijadikan lahan parkir tersebut jelas sangat mengganggu aktifitas pejalan kaki.

Selain itu, kondisi tersebut juga berpengaruh pada keindahan trotoar yang semestinya bisa difungsikan dengan baik.

Dimas (25), pejalan kaki yang kerap lewat di jalan tersebut mengatakan, kondisi trotoar yang dijadikan tempat parkir itu terkandung mengganggu dirinya menuju kantor. "Saya ngekos kalau ke kan-

tor jalan kaki, ya kadang mengganggu sih apalagi kalau sore itu pasti motor rame banget," katanya.

Dia berharap agar ada lahan parkir yang disediakan di kawasan tersebut agar pengguna motor bisa parkir pada tempatnya.

"Ini kan banyak gerai makanan jadi ga bisa salahin ojol juga karena mereka juga ga ada lahan parkir. Kalau bisa ya ada lahan parkir," ucapnya.

Terpisah Kepala Suku Dinas Perhubungan (Kasudinhub) Jakarta Barat, Erwansyah mengatakan pihaknya akan menindak para pengendara yang parkir di atas trotoar.

"Kita akan lakukan penindakan ke lokasi. Penindakan berupa teguran hingga cabut pentil," tuturnya saat dikonfirmasi Jumat.

Menurut Erwansyah, pihaknya sudah beberapa kali melakukan penindakan tersebut. Namun pengendara motor yang mayoritas merupakan ojol itu masih saja kembali parkir di atas trotoar.

Hal tersebut dikarenakan ruko yang berada di sana tidak menyediakan tempat parkir yang layak.

"Sudah sering kita tindak, cuman mereka tetap balik lagi. Sudah berulang ulang," kata dia.

Erwansyah memastikan penindakan dan pemantauan di lokasi tersebut akan dilakukan secara maksimal agar para pejalan kaki bisa menikmati fasilitas trotoar tersebut. ● yan

ASN DKI Dilarang Cuti Saat Libur Nataru

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menegaskan Aparatur Sipil Negara (ASN) DKI Jakarta dilarang mengajukan cuti Natal dan akhir tahun 2021. Larangan cuti tersebut, kata Riza, sesuai dengan Surat Edaran Menteri Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.

"ASN dilarang cuti sesuai dengan SE MenPAN RB Nomor 13 tahun 2021," kata pria yang akrab disapa Ariza itu dalam keterangan video, Jumat (29/10).

Politikus Partai Gerindra itu mengatakan, pemerintah pusat menetapkan keputusan penghapusan cuti bersama sejak 21 Desember 2021 sampai dengan menjelang hari

natal dan tahun baru. Dalam aturan itu, pemerintah pusat juga melarang seluruh ASN untuk mengambil cuti tahunan mereka di akhir tahun nanti.

"Pemerintah pusat juga melarang ASN untuk mengambil cuti dan memanfaatkan momentum libur nasional di akhir tahun," tuturnya.

Untuk itu, Ariza meminta seluruh ASN DKI Jakarta untuk mematuhi aturan tersebut. Keputusan larangan cuti, kata Riza, diambil untuk mengendalikan penyebaran covid-19. "Ini untuk kebaikan bersama supaya tidak terjadi kluster terbaru Covid-19 karena mudik libur panjang," imbuhnya. Sebelumnya, pemerintah menetapkan cuti bersama Natal pada 24 Desember ditiadakan.

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir Effendy mengatakan keputusan diambil dengan pertimbangan potensi penyebaran Covid-19.

Muhadjir mengatakan, keputusan tersebut berdasarkan arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang meminta adanya peninjauan ulang terhadap hari libur nasional dan cuti bersama.

Muhadjir menegaskan bahwa pemerintah ingin menekan sedikit mungkin pergerakan masyarakat pada akhir tahun. Sebab, akhir tahun dikhawatirkan akan terjadi gelombang ketiga Covid-19 menyusul adanya libur Natal dan Tahun Baru. ● yan

Lima Anggota Satpol PP Jakbar Disanksi Potong Gaji

JAKARTA (IM) - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Jakarta Barat memberikan tindakan disiplin pembinaan berupa pemotongan gaji terhadap lima anggotanya. Karena mereka diduga melakukan pelanggaran prosedur saat bertugas.

"Kita ajukan tindakan sesuai peraturan saja. Ada yang sebulan potongan gaji, ada yang tiga bulan potong gaji," kata Kasatpol PP Jakarta Barat, Tamo Sijabat.

Penindakan itu bermula ketika sebuah video viral di media sosial, setelah diunggah oleh salah satu akun Instagram. Dalam video rekaman kamera CCTV yang viral tersebut, terlihat dua oknum Satpol PP sedang berbicara dengan perempuan yang diduga sebagai pemilik restoran.

Namun dalam narasi yang disandingkan dalam video, disebut bahwa oknum Satpol PP itu meminta sejumlah uang kepada pemilik restoran lantaran melanggar ketentuan selama Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM).

Dalam keterangan video itu juga disebut restoran yang disatroni petugas Satpol PP Jakarta Barat berlokasi di wilayah Cengkareng. Tamo pun membantah ada penarikan uang secara paksa oleh oknum Satpol PP itu.

"Tidak ada penarikan uang. Kita bisa pastikan," kata dia. Tamo juga mengatakan

akun media sosial yang pertama kali mengunggah video tersebut sudah menghapus rekaman kamera CCTV itu. Walau anggotanya tidak menerima uang, Tamo tetap menghukum anggotanya karena memeriksa orang tidak sesuai dengan prosedur.

Scharusnya, di masa PPKM level dua ini, petugasnya hanya perlu memeriksa rumah makan dari segi vaksinasi karyawan, kapasitas pengunjung dan jam operasional. "Kalau bertanya di luar itu, baik itu pakta integritas, wastafel, 'thermogun', untuk usaha kecil itu sama saja mencari-cari kesalahan," kata

Tamo, Jumat (29/10).

Tamo mengatakan hal tersebut bisa dipakai oknum untuk menekan dan meminta uang pungutan liar (pungli) kepada warga. Maka dari itu, Tamo akan melakukan evaluasi kepada seluruh jajarannya guna memastikan peristiwa itu tidak terjadi lagi. "Saya akan kumpulkan seluruh pimpinan Satpol PP. Saya kasih arahan dan tindak tegas kepada semua jajaran," jelas Tamo.

Tamo berharap nantinya, anak buahnya di seluruh wilayah bekerja sesuai prosedur dan tidak memanfaatkan jabatan untuk menekan warga. ● yan

PENGUMUMAN
PT INDOCOAL PRATAMA JAYA
Berkedudukan di Jakarta Pusat
("Perseroan")

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, sebagaimana telah diubah sebagian dengan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja ("Undang-Undang Perseroan Terbatas"), Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tanggal 29 Oktober 2021, sebagaimana dimuat dalam Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT Indocoal Pratama Jaya Nomor 45 tanggal 29 Oktober 2021 dibuat di hadapan Rini Yulianti, SH., Notaris di Jakarta Timur, telah diambil keputusan untuk melakukan pengurangan modal dasar serta modal ditempatkan dan disetor Perseroan, yaitu :

1. Modal Dasar dari sebesar Rp.450.000.000.000,- (empat ratus lima puluh miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp.162.512.000.000,- (seratus enam puluh dua miliar lima ratus dua belas juta Rupiah); dan
2. Modal Ditempatkan dan Disetor dari sebesar Rp.112.500.000.000,- (seratus dua belas miliar lima ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp.40.628.000.000,- (empat puluh miliar enam ratus dua puluh delapan juta Rupiah).

Sehubungan dengan keputusan pengurangan modal dasar serta modal disetor dan ditempatkan Perseroan tersebut di atas, merujuk pada ketentuan Pasal 45 ayat (1) Undang-Undang Perseroan Terbatas, apabila terdapat kreditor Perseroan yang memiliki keberatan dapat mengajukannya secara tertulis dengan disertai alasan dan bukti pendukung yang sah kepada Direksi Perseroan ke alamat : **Ruko Mega Grosir Campaka Mas Blok E1 No.09, Jl. Letjend Soeprapto, Kel. Sumur Batu, Kec. Kemayoran, Jakarta Pusat**, dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia paling lambat 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 30 Oktober 2021
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Yayasan KANYA DHARMA IKA, berkedudukan di Jakarta Pusat, telah dibubarkan terhitung tanggal 4 Oktober 2021, setelah dilakukan pembebasan, maka sisa hasil likuidasi diserahkan kepada Yayasan KRIDA NUSANTARA, berkedudukan di Kota Bandung.

Antara lain dan terutama berupa sebidang tanah sertifikat Hak Milik Nomor : 758/Kenari berikut bangunan ruko setempat dikenal dengan Jalan Salemba 1 Nomor : 22 J RT 006/06, Kelurahan Kenari, Kecamatan Seneni, Kota Administrasi Jakarta Pusat, Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta.

Jakarta, 30 Oktober 2021
Yayasan Kanya Dharma Ika
Likuidator

PENGUMUMAN

Kami Direksi PT HIKARI JEINDO, berkedudukan di Kota Kendari ("Perseroan"), memberitahukan bahwa sehubungan dengan akan diambalikannya sebagian besar saham dalam PT HIKARI JEINDO, sebanyak 600 (enam ratus) saham oleh Pihak Ketiga.

Pengumuman dimaksudkan agar Pihak Ketiga yang berkepentingan mengetahui bahwa akan dilakukan pengalihan dan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, ke kantor Perseroan dengan alamat:

PT HIKARI JEINDO,
Jalan Kancil Lorong Nuri No.1
Kelurahan Anduonuhu, Kabupaten Kota Kendari,
Provinsi Sulawesi Tenggara

Jakarta, 30 Oktober 2021
Direksi PT HIKARI JEINDO

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan kepada semua pihak bahwa PT. Cangu Indah Berseri ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, bermaksud melakukan pengurangan Modal Dasar serta Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan sebagaimana dinyatakan dalam hasil Keputusan Sirkular Pemegang Saham Perseroan tertanggal 29 Oktober 2021.

Kreditor dan/atau pihak berkepentingan lainnya yang berkeberatan dapat mengajukan keberatan atas rencana pengurangan modal tersebut di atas dalam jangka waktu 60 hari setelah tanggal pengumuman ini kepada Perseroan di alamat sebagai berikut:

PT. Cangu Indah Berseri
Jl. Sultan Iskandar Muda No. 99H,
Kel. Kebayoran Lama Utara,
Kec. Kebayoran Lama,
Jakarta Selatan

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat 2 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 30 Oktober 2021
PT. Cangu Indah Berseri
Direksi

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan Pernyataan Keputusan Dewan Pembina Yayasan Pena Kita Bersama berkedudukan di Kota Bekasi, akta No : 17, tanggal 27-10-2021, dibuat dihadapan Suparno, SH.,M.Kn, telah dibubarkan dan semua keberatan 2 dan claim berkenaan dengan Pembubaran Yayasan tsb bisa menghubungi pengurus dan/atau Pembina Yayasan, Adityo Triagung P : 0811889855, Bekasi, 29-10-2021